Hier werden beherzt die Spaten gezückt

Pflanzaktion der Sechstklässler an CJD-Realschule Elze: Nachhaltigkeit und Artenvielfalt stehen im Fokus

waren jetzt im Einsatz, um in Nachhaltigkeit ein Zeichen zu setzen: Schüler der CJD-Realschule Elze haben im Rahmen hanna Sabin auf dem Vorplatz gestalten und aufzuwerten", Freiwilliges Soziales Jahr beim dort im vor zwei Jahren ins Leben gerufenen Nachhaltigkeitsprojekt engagiert (die LDZ berichtete). Ihr Schwerpunkt ist Artenschutz und -vielfalt, Mehrere Pflanzaktionen hat sie bereits in den unterschiedlichen Einrichtungen des CJD angeboten, nun hat sie einen Stopp bei der Realschule am Heilswannenweg eingelegt, "Wir versuchen, die Gelände nachhaltiger zu gestalten", erklärte sie die Intention - und machte sich mit der sechsten Klasse und Lehrerin Kerstin Christ beherzt Kontakt aufnehmen.

Elze - Viele Helfer mit Spaten ans Werk. Eingepflanzt wurden Lavendel, Haselnuss, Sachen Artenvielfalt und Knorpelkirsche, Schmetterlingsflieder. Duftiasmin sowie ein Schneeballstrauch und ein Walnussbaum, Auf dem Hügel einer Pflanzaktion mit Jo- soll etwa der Süßkirschenbaum wachsen und gedeihen. der Schule diverse Bäume ein- Auch Schulleiter Matthias Casgepflanzt. "Wir versuchen, per begrüßt die Aktion, die das Gelände nachhaltiger zu einmal mehr das Thema Nachhaltigkeit und Artenvielfalt erklärt Johanna Sabin, die ein unterstreiche. So war die Outdoor-Unterrichtsstunde, bei CID in Elze absolviert und sich der selbstverständlich Masken getragen und auf den Abstand geachtet wurde, nicht nur für die Schüler schön und lehrreich, die Schule hat zugleich auch ein Zeichen gesetzt.

Kontakt

Apropos: Wer sich für die CID-Realschule interessiert und vielleicht als Fünftklässler im nächsten Jahr die Schule besuchen möchte, kann sich bei Fragen an Matthias Casper wenden und über das Sekretariat unter 05068/9333610



Haben Spaß bei der Pflanzaktion: Die Sechstklässler der CJD-Realschule Elze haben gemeinsam mit der FSJlerin Johanna Sabin (3.v.r.) verschiedene Bäume eingepflanzt. Hier auf dem Hügel hat ein Süßkirschen-Baum seinen Platz bekommen.